

Holger Wiess neuer Handballabteilungsleiter

Michael Hennen hat aufgrund seiner beruflichen Belastung sein Amt als Leiter der Abteilung Handball vor einigen Tagen niedergelegt. Erfreulicherweise hat sich Holger Wiess bereit erklärt, sich für das Amt des Abteilungsleiters zur Verfügung zu stellen. Der Vorstand hat ihn daher gebeten, dieses Amt ab sofort kommissarisch zu übernehmen. So bald als möglich, voraussichtlich zu Beginn der neuen Saison, wird noch in einer Abteilungsversammlung eine Wahl des Abteilungsleiters stattfinden. Wir danken Michael Hennen, der auch weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung stehen wird, für seinen Einsatz im vergangenen Jahr als Abteilungsleiter und wünschen Holger Wiess für sein neues Amt alles Gute und viel Glück.